

地域の皆様からの「輝きみつけ」

古橋南若宮にお住まいの方

もう随分前のことで、書くのをためらいましたが、書かせていただきます。4年も前の、2016年8月上旬のある日のことです。その年は、予定されていたクリーン活動に参加できないため、前もって班の掃除場所で草むしりをしていました。

しばらくして、何気なくフッと後ろを見ると、小学生の男の子が草むしりをしてくれているのです。知らぬ間にお手伝いしてくれていて、驚きました。何て親切で優しい子なんだろうと思いながら、いっしょに草むしりをしていました。そのうち、雷鳴が聞こえてきたので、「帰った方がいいよ」って言うと、サッと帰って行きました。とても心に残った出来事でした。

※ 4年も前のことなのに、詳しく覚えてくださっていますね。

それだけ、その出来事が心の中に深く刻みつけられたのでしょう。この4年間、いつもこの出来事がこの方の心の中にあっただと思うと、この子は草むしりのお手伝い以上の素晴らしいことをしたんだと思えてきました。

8月上旬といえば、夏真っ盛りの猛暑の日々。普通だったら、エアコンの効いた涼しい部屋で過ごしているところなのに、自主的に外に出て草むしりのお手伝いをするなんて素晴らしいと思います。